

## **Reunión de CONAGO y el gobierno Federal en SLP deja resultados positivos**

- Acuerdos signados por mandatarios y la federación abren la puerta a más oportunidades de bienestar para los potosinos, señaló el líder priista en el estado Elías Pesina Rodríguez.
- En un foro plural y cooperativo, se establecieron compromisos que abren la puerta a los mandatarios a recursos que les permitirán hacer frente a los retos que enfrenta el país en materia económica, sanitaria y social, condiciones generadas por el Coronavirus, señaló el presidente del CDE del PRI.

No era tarea fácil conjuntar la voluntad los gobernadores y el gobierno federal en torno a los retos que actualmente enfrenta el país en materia sanitaria, económica y social, pero el oficio político del gobernador priista de San Luis Potosí y presidente de la Confederación Nacional de Gobernadores (CONAGO), Juan Manuel Carreras, lo hizo posible con saldos muy positivos de este encuentro histórico, en el que el estado potosino se convirtió en sede de la política pública, económica y social del país, señaló el presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, Elías Pesina Rodríguez, quien subrayó el enorme oficio político del mandatario priista.

Ahora los gobernadores tienen la oportunidad de acceder a recursos del Fondo de Estabilización de los Ingresos de las Entidades Federativas (FEIEF), de manera mensual y no trimestral, lo que dará más oportunidades para implementar acciones emergentes de apoyo a las personas que más lo necesiten.

Asimismo, se pactó la implementación de recursos prácticamente ilimitados para reforzar el sistema de salud en el país. Se estableció el compromiso del gobierno federal para contar con medicamentos gratuitos, vacunas para toda la población en su momento, mantener los apoyos a la población más necesitada, y se mantienen las obras de infraestructura en todas las entidades.

Pesina Rodríguez subrayó el convenio que anunció la autoridad federal tras escuchar a los gobernadores y sus necesidades, el cual consiste en generar opciones a los gobernadores a través de la Banca de Desarrollo para que puedan reestructurar las deudas públicas de sus entidades y con ello abrir la puerta a condiciones que faciliten nuevos créditos.

El líder priista en el estado destacó como resultado de la reunión el compromiso para el análisis para la Ley de Coordinación Fiscal, a través de la Comisión Permanente de Funcionarios Fiscales, en la que participan los Secretarios de Finanzas de los estados y la Secretaría de Hacienda.

“Se generaron los consensos necesarios en cuanto a los lineamientos del semáforo epidemiológico, se firmaron convenios de coordinación administrativa y en materia de investigación de hechos relacionados con la evasión fiscal, además de una declaración de intención con la Unidad de Inteligencia Financiera para establecer líneas generales de acción con el fin de fortalecer la creación de las Unidades de Inteligencia Patrimonial y Económico en los 32 estados del país”, acotó el líder priista.

Los saldos son positivos, subrayó Pesina Rodríguez, fue un escenario plural donde se escucharon todas las voces y las opiniones en medio de un ambiente cooperativo, en la construcción de acuerdos, donde imperó la tolerancia y cohesión que necesita México y que se logró gracias a las gestiones del gobernador Juan Manuel Carreras.



- 000-